

—Vous m'avez délivré, merci, fit cet homme.

—Comment, Misaël, c'est vous ?

—Oh ! n'en dites rien, s'il vous plaît !

—Vous " courez " le loup-garou ? . . Mon Dieu ! qui aurait pensé cela ? . . Il y a donc sept ans que vous n'avez pas fait vos pâques ?

—Sept ans hier ; mais ne parlez pas de cela, je vous en prie. Je vais aller à confesse demain matin, et je serai bon chrétien à l'avenir.

—Le jurez-vous ?

—Je le jure !

—Je serai à l'église, et si vous ne tenez point votre parole, je dirai tout. Le mariage sera manqué.

—C'est entendu.

.....
La voilà finie, cette histoire.

Geneviève Gambette avait le soin d'ajouter :

—Firmin, mon frère, n'a jamais soufflé mot de cela, et la chose n'a jamais été connue.

Ça finissait par un éclat de rire.

Vous allez me dire, peut-être, que vous ne croyez pas un mot de cela. . . .

Eh bien ! moi non plus.

Tamphile LeMay

